

**Betreff:**

Flüchtlingsunterkünfte in reinen Wohngebieten (FDP)

**Antragstext:**

**Antrag der FDP-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, welche der 7 Flüchtlingsunterkünfte mit mehr als 150 Bewohnern innerhalb eines eng bebauten Wohngebietes liegen.

**Begründung:**

Die Bewohner der Lessingstraße haben den Eindruck, dass durch die vorgesehene Einrichtung einer Flüchtlingsunterkunft für fast 300 Bewohner innerhalb ihres relativ eng bebauten Wohnviertels von der bisherigen Linie der Stadt abgewichen wird. Die aktuelle Flüchtlingsunterkunft in Südost in der Hans-Bredow-Straße, die durch das Projekt Lessingstraße ersetzt werden soll, liegt nur am Rande einer, zudem relativ lockeren, Wohnbebauung.

Wiesbaden, 15.11.2023